

「風水師のアドバイスを受けて店舗を造っている」と聞き初めは耳を疑いましたが、世の中で「流行っている風水」と「本物」の違いを学ぶうちにとても興味をもちました。そのような折に松永先生をご紹介されてセミナーに行き、「風水は環境科学であり、環境心理学である」との話に出会い、胸にスッキリ落ちていく感覚とある直観がありました。その時点では既に店舗とする場所は決まり家賃も発生していたのですが、店舗の設計と施行のすべてを先生に依頼することに決めました。



風水インタビュー FENG-SHUI Interview

Q2 「風水店舗」を実際に造られるまでには、どのような変化や体験がありましたか……。

携帯電話の販売会社をしているときに、「ケータイがIT化し進歩していく中、ITに興味を持ってない」という自分自身の本音に気がつきました。メール文化が普及したことで親子や友達同士の絆や関係が崩れていく現実や、インターネットの隆盛に比例して、「いじめ」や犯罪の増加が社会問題となっていましたことも少し関係してはいましたが、私自身は子供の頃から、とても「アナログなこと」が大好きだったということに思いを馳せた結果ではなかつたのかと思ひます……。

「人ととの直接的な触れ合いが一番大切なこと」という信念に気がついたきっかけは、高校時代に親の仕事の関係で、それまで生まれ育った新潟を離れ、熊本に移り住んだときにはつきりと芽生えたことかも知れません。転校当初は、まったく性格が發揮され、クラスメートと突然ポップ・ロックのバンドをやろうということになつて、音楽スクールに入学しドラムを1年間習い、その後、アマチュア・バンドを結成しました。

その頃「貯金が趣味」だったこともあり、100万円ほどは貯めていたので、自分の好きなことに自由にお金を使える喜びと興奮を既に知っていました。その資金を使い、クルマの免許を取りバイクも買いましたし、このバンドの資金や活動費などもアルバイトをしてすべて賄いました。このように幹事役や人の世話をするのが子供の頃から好きだったので……。

現在の事業企画はすべて出来上がっていましたし、事業の創り方や運営方法も過去の経験で既に知つてはいました。しかし、「お客さま」とつて最良の空間・環境とは何なのかという問い合わせはまだ、暗中模索でした。そこで、1店舗から始め現在40店舗まで事業を拡大されたマッサージ店舗を運営している経営者の方に成功の秘訣を伺いました。

「風水師のアドバイスを受けて店舗を造っている」と聞き

右 入口のみならず、オープンデスクスペースからも見通しのよい受付は、質の高い細やかな対応ができる空間に仕上りました。
左 眺めの良い外の景色を一望できる会議室は、大きな視点で物事を捉えることができるよう設計されています。

Q3 「風水店舗」を建てられてから、どのような変化や周りからの反応がありましたか……。

デザイン案を最初に見たときに「丸」や「円形」が多くされていることにびっくりし、同時に「私が想像していた理想の空間」以上の出来栄えに驚きと喜びを隠すことができませんでした。「100店舗まで増やしていく」という意気込みと、そこそこだわりが見事に表現されていて、単なる場所貸しではなく「人と人を繋ぎ、発見や出会いを創り出す場」にしたいという私の想いが、そこに現出していました。

お客様からの評判は上々です。感受性が強い方からは「ここは何なの!」と、その「氣」の流れの良さに好評を頂き、営業マンの会員様からは「ここで商談をすることができました」、「100店舗まで増やしていく」との声をたくさん聞いています。ある女性エグゼクティブの方が、とても重要なプロジェクトの企画書をここで書き上げ、見事、その企画が採用されて菓子折りを持参されお礼に来られたこともあります。

このような伝説や逸話、また、この場所での奇跡とも思えるような出会いが絶え間なくあり、私が理想としていた「ビジネスサロン」事業は願った以上に好調に始動させることができました。

最近、「人は皆すごく魅力的なのに、自分では気づいていない」という思いから、女性経営者をターゲットにした交流会やセミナー、イベントなどを次々と始めました。それは、以前、「経営者交流会」などのイベントに出席したとき、そこに集まる人は男性ばかりで、また、女性が参加したとしても「壁の花」的な存在になってしまいます。男性社会特有の雰囲気を感じたからです。女性が元気になり、もっと活躍できる場を創っていくことが今の大きな目標です。

「光香り・音などの環境が人に多大な影響を与えている」と言わされた、あの松永先生の人間臭さと握手したときの優しい手の感触、そして、岐阜訛で話される言葉の温かさなどが、このオフィスの至るところに息づいています。先生が日頃から言わ正在する「社会に貢献できる事業家」になっていくことが、今の私の理想であり夢となっていました。



IT業界の「花形事業」で成功しながらもいつも心の奥底では何か違和感があったという。経済・社会の環境が時代と共に大きく移り変わり女性の地位や役割は、それに呼応するように多様な変化と革新を遂げ続けている……。激動するビジネス・シーンで活躍する人たちにもっとアナログで親密な人間関係を創出できる場が都会の「オアシス」としても必要ではとの想いから『会員制ビジネスサロン』事業を立ち上げる。

風水店舗を訪ねて

東京都新宿区 NATULUCK ナチュラック

子供の頃からの「夢」だった、「人と人を繋ぎ、発見や出会い」を創出し女性たちがもっと活躍できる社会の基盤を創るビジネスを目指す。

Q1 「風水店舗」に出会ったきっかけとは、何だったのでしょうか……。

現在の事業を起業する前までの13年間、携帯電話の販売をする会社の経営に携わっていました。その頃、営業で外回りをすることが多く、外出時に「ゆっくりと仕事を勉強をしているうちに、一晩に何十万円ものワイン代にお金を使っていく、「お客様」の立場の方に憧れるようになつていきました。まだ、20歳代前半の多感な時期だったこともあり、「いかに独立して、お金を稼ぎたい」と純粋に思ったことを今でもよく覚えています。

私は、学校を卒業すると大手航空会社系列ホテルに就職しました。憧れのソムリエに習ってアシスタントの勉強をしているうちに、一晩に何十万円ものワイン代にお金を使つていました。お金を使つていました。まだ、20歳代前半の多感な時期だったこともあり、「いかに独立して、お金を稼ぎたい」と純粋に思ったことを今でもよく覚えています。

やがて、そのためには「営業力」をまず身につける必要があることを学び、そのホテルをあっさり辞職し、営業力

で有名な某大手職業紹介出版会社に飛び込みました。その会社にはいろいろな「伝説的」逸話をもつ人たちが多く集まつていて、また、固定給は下がつても歩合給が良く魅力でした。「年収1000万円を稼ぎたい」と公言する自分をせき立てるよう毎日、100軒の飛び込み営業をこなしていました。

暫くして、トップ営業マンの女性チーフリーダーが突然、転職していました。次の就職先は携帯電話の販売会社。まだその当時は、今のように携帯が一般的に使用されていました。しかし、その尊敬していた先輩から転職を勧められ、くどかれ、1年後には私も新しいその事業に身を投じることになりました。

原宿に1店舗から始めた事業は、その後、17店舗まで拡大していましたが、その頃、私の目標はやはり「いつか独立する」ことでした。10年経ったある日、その想いを社長に伝えたところ、「君が会社を辞めるなら俺が辞める。会社を継いでくれ」と言されました。社長になつてはつくりと気づいたことがあります。私が本当に欲しかったものは、「自分が考えたアイディア」で事業を興し、「自分の理念や理想、夢」を自身の力で事業化していきたいと心底考えていることを……。